



Le principal opposant politique au président Paul Biya, Maurice Kamto, a annoncé sa candidature à l'élection présidentielle de 2025 lors de son discours du 31 décembre 2023. Dans un discours critique envers la gouvernance de son adversaire politique, Kamto a également abordé les problèmes liés à la politique énergétique, à la détention des prisonniers politiques et à la gestion de la crise anglophone.

Cependant, l'élément central de son discours était sa candidature à l'élection présidentielle de 2025. Il a révélé que plusieurs partis politiques, organisations de la société civile et personnalités indépendantes avaient décidé de créer une alliance politique autour de sa candidature, appelée l'ALLIANCE POLITIQUE POUR LE CHANGEMENT (APC). Cette alliance comprendra des autorités traditionnelles et religieuses, des universitaires, des intellectuels, des femmes et des hommes de culture. Kamto sera donc le candidat du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) et de l'APC lors du prochain scrutin présidentiel.

Conscient des obstacles que le régime de Yaoundé pourrait mettre sur sa route, Kamto met en garde le peuple camerounais contre les manipulations en cours pour empêcher sa candidature. Il assure que le MRC présentera son candidat quel que soit le calendrier électoral. Son objectif est clair : faire obstacle au projet de transmission du pouvoir de manière dynastique dans le pays, visant ainsi directement Franck Biya.

Cette annonce marque un tournant dans la lutte politique au Cameroun et ouvre la voie à une élection présidentielle hautement contestée en 2025. L'opposition, sous la bannière de l'APC, se mobilise pour affronter le gouvernement en place et mettre fin à une gouvernance critiquée depuis longtemps.

Il reste à voir comment le régime de Yaoundé réagira à cette annonce et quelles mesures il prendra pour contrer la candidature de Maurice Kamto. Une chose est sûre, la prochaine élection présidentielle sera cruciale pour l'avenir politique du Cameroun.